

GACETA DEL GOBIERNO DE MEXICO

DEL SABADO 2 DE JULIO DE 1814.



ESPAÑA.

Tudela 24 de diciembre. Cuartel general de S. Juan de la Luz 19 de diciembre de 1813.

Cada dia se encarece mas la brillante victoria del 13 conseguida por las tropas de los generales Hill y Morillo. La pérdida del enemigo, inclusa la hermosa brigada alemana que se nos pasó, no baja de 10 á 11.000 hombres, y las consecuencias son haber perdido los franceses la navegacion del grande Adour, y con ella la facilidad de abastecer á Bayona, cuya subsistencia es muy precaria. Ya se les ha interceptado un convoy de 3 barcos cargados de víveres.

Los ingleses unánimemente dicen que jamás han visto tantos muertos en tan poco terreno, y que la accion del 13 de diciembre es la mas fatal que han tenido.

Segun las últimas noticias del norte han tenido los enemigos la siguiente pérdida en las batallas del 16, 18 y 19 de octubre.

<i>Dia 16.</i> En la batalla de Blucher.	12.000.
En la de los austriacos.	25.000.
<i>Dia 18.</i> En la batalla de todas las fuerzas aliadas, muertos, heridos y prisioneros.	60 000.
<i>Dia 19.</i> En Leipsick.	30 000.
Por la desercion de los saxones.	35.000.

Total. 162.000.